

## Chez le Somnambule

**D**ANS le numéro de Novembre dernier de la "Revue Populaire", nous racontions l'histoire d'une prédiction faite à Joséphine, future impératrice des Français, alors qu'elle n'était encore qu'une jeune créole Martiniquaise.

Voici aujourd'hui un fait étrange que le récent voyage en France du roi de Serbie, dont les journaux ont parlé, remet d'actualité.

Nos lecteurs se souviennent sans doute, qu'en 1903, le roi de Serbie et la reine Draga trouvèrent la mort dans un drame de palais épouvantable.

Or, voici ce que rapporte une personne dont la bonne foi est au-dessus de tout soupçon, et qui a été le témoin de ce que nous allons vous raconter.

Dans un voyage à Paris, la reine Draga voulut absolument voir non pas Mme de Thèbes chez qui une amie avait voulu la conduire, mais une sorte de devineresse, très pauvre, très malheureuse, qui habite dans une petite rue perdue dans le quartier populaire de Belleville.

Elle se rendit donc chez la diseuse de bonne aventure.

Celle-ci, après l'avoir regardée longtemps, fixement, lui dit :

—Non, madame, j'aime mieux ne rien vous dire.

Et comme Draga insistait, elle finit par lui dire :

—Vous arriverez très haut...

—Et je tomberai très bas, sans doute, fit la future reine avec une certaine ironie.

Non, non, ce n'est pas ça... Vous mourrez subitement.

—Dans une catastrophe ?

—Non... non.

—D'une maladie ?

—Non.

—Assassinée ?

—Oui !

Et la devineresse ajouta.

—Méfiez-vous du mois de juin, il vous sera néfaste.

Il paraît qu'il existe une lettre de la reine Draga, racontant ces faits, et les commentant sur un ton de badinage fort spirituel.

Pauvre femme !

